

## ABSTRAK

### PERANCANGAN VIDEO KAMPANYE PERAWATAN MOTOR MATIK UNTUK PEREMPUAN PENGENDARA

Tegar Eka Saputra.<sup>1)</sup>, Retno Purwanti Murdaningsih, S.Sn., M.Ds..<sup>2)</sup>

<sup>1)</sup>Mahasiswa Program Studi Desain Komunikasi Visual, Universitas Pembangunan Jaya

<sup>2)</sup>Dosen Program Studi Desain Komunikasi Visual, Universitas Pembangunan Jaya

Kampanye ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan pentingnya perawatan rutin pada motor matik bagi perempuan pengendara di kawasan perkotaan Indonesia. Sejak kehadiran motor matik pada tahun 2003, telah terjadi perkembangan signifikan dan menjadi pilihan utama bagi banyak pengguna di tengah kepadatan lalu lintas perkotaan. Meskipun di Indonesia memiliki populasi pengguna sepeda motor terbesar, motor matik sering dianggap sebagai opsi transportasi yang sederhana dan nyaman. Namun, kesadaran akan pentingnya perawatan berkala masih belum optimal. Kampanye ini mengajak pengguna motor matik untuk lebih peduli terhadap kesehatan kendaraan mereka. Gangguan kerusakan kendaraan dalam aktivitas berkendara dapat terjadi jika perawatan rutin tidak dilakukan. Oleh karena itu, merawat motor matik sama pentingnya dengan merawat mobilitas kita. Melalui media sosial seperti Instagram dan *TikTok*, kampanye ini akan menyajikan konten informatif terkait perawatan motor matik, menjelaskan langkah-langkah penting dalam pengecekan berkala, dan memberikan *tips* yang mudah diimplementasikan. Media sosial sering kali dipenuhi dengan konten modifikasi *sparepart* kendaraan, namun, fokus pada perawatan berkala sebagai bagian integral dari pengalaman berkendara. Dari kampanye ini diharapkan dapat menciptakan budaya perawatan yang positif di antara pengguna motor matik. Kampanye ini dirancang untuk membentuk pribadi yang sadar akan pentingnya menjaga motor matik agar tetap prima. Dengan adanya kampanye ini, diharapkan akan tercipta *mindset* baru di antara pengguna motor matik, sehingga setiap perjalanan dapat berlangsung dengan aman, nyaman, dan tanpa hambatan.

**Kata kunci:** Perawatan Motor, Motor Matik, Video Informatif

Pustaka :

Tahun publikasi :